

## LES PAROLES SEDITIEUSES.

Pour avoir prononcé de prétendues paroles séditieuses, un Russe, Albert Recis, qui dit venir de Vancouver, a été arrêté, avant-hier, et a comparu devant le juge Cusson. Recis était à l'angle des rues Ste-Catherine et Windsor, mardi soir, lorsqu'il se mit à déblatérer contre l'Angleterre et son roi. Il aurait dit, selon un agent : " L'Angleterre ne gagnera jamais cette guerre, l'Allemagne est la seule vraie nation au monde, et elle va écraser l'Angleterre. " S'adressant ensuite aux jeunes gens qu'il y avait dans les environs, il aurait dit : " Je ne vois pas pourquoi vous vous laissez enrôler".

Me R. G. Delorimier représente le gouvernement fédéral dans cette cause.